

El Infierno, 2ª edición	\$ 0-12
La Biblia	0-08
El Culto á los Santos, 2ª edición	0-06
El Culto á la Santa Cruz	0-05
Catecismo Abreviado de la Doctrina Cristiana, 5ª edición, obra aprobada por 20 prelados.	0-04
Jesús Niño y Adolescente, obra escrita en francés por el Autor de "Las Pajitas de Oro"	0-75
La Misa Explicada	0-50
El Santo Sacrificio de la Misa	0-75
Procedimientos Eclesiásticos en Cau- sas Criminales y Disciplinarias, con arreglo á lo mandado por el Conci- lio Plenario de la América Latina	2-00
El Celibato Eclesiástico	0-10
Las Indulgencias y los Protestantes	0-10
La Confesión probada por la Biblia Protestante.	0-15
El Matrimonio Cristiano	0-15
La Virtud de la Avemaría	0-15
Las Indulgencias del Santísimo Ro- sario	0-15

EN PREPARACIÓN :

Mes del Santísimo Rosario

Cualquier pedido hecho directamente al Autor y acom-
pañado de su importe, se servirá franco de porte y gozará
de un descuento de 20% sobre los precios de catálogo.

La Persecucion a las Religiosas y Señoritas, era carrancista

POR EL P. R. PLANCHET

CURA DE DEVINE, TEXAS

(Con licencia del Ordinario)

Ejemplar: 15 centavos, oro americano

Lugares de venta:

Librería de la Revista Católica

El Paso

Texas

Llc. Miguel Gómez Loza

472 Juan Manuel. Guadalajara

México

1922

Del mismo autor:

La Cuestión Religiosa en México, o séase: Vida de Benito Juárez

2da. edición, corregida y aumentada con "La Cuestión Religiosa en Jalisco" por el Lic. Anacleto González Flores
Hay de 2 y \$3, moneda mexicana. Pídase al Lic. Miguel Gómez Loza.—Juan Manuel 472. Guadalajara, México

EN PREPARACION:

La Tercera Edición, enteramente refundida y aumentada más que al doble

Cómo juzgaron personas caracterizadas la 1a. edición de esta obra, que se leyó públicamente en el Seminario mexicano de Castrovilla, Texas, regentado por un obispo, y se leyó, dice un profesor, "para enseñanza de los seminaristas"

El señor Ignacio Beristán, de Lagos, Jalisco: "La impresión agradable que me causó la lectura de su obra, la juzgué efecto natural de la conformidad de ideas, a la vez que de la satisfacción que produce el encontrar referidos con toda exactitud unos acontecimientos que yo mismo presencié. Regalé un ejemplar al señor don Celedonio Padilla, Presidente que fué del Congreso Católico celebrado en Guadalajara en 1906. Recibió su obra con cierta prevención; pues, tenía ideas confusas sobre la polémica que tuvo usted en México acerca de su estudio sobre Derecho Canónico. Mas luego que leyó su obra, me hizo calurosos elogios de ella; y me encargó que le diga a usted le remita unos diez ejemplares. Tiene grande empeño en pagarla."

El señor licenciado don Celedonio Padilla: "Estimo que la lectura de su obra es de inmensa utilidad y provecho para mis paisanos, por su mérito crecido, por su poderosa fuerza de convicción, que es incontrastable, y porque el mismo espíritu de censura a los actuales mexicanos, con que el libro parece escrito, acredita su intachable imparcialidad. En el orden político e histórico, no puede desearse mejor origen de juicios serenos que el que tiene un estudio de nuestras luchas interiores hecho por un extranjero. Cumplo un deber enviando a usted mis felicitaciones por el trabajo que usted ha consumado, el cual revela un tiempo constantemente empleado en cosas serias y de utilidad social."

El señor J. de D. Legorreta, Director de "Adelante!": "El libro ha gustado mucho, y personas respetables que conocen a usted, me han hablado de él favorablemente y celebran, entre otras cosas, los adelantos de usted en el idioma castellano; pues, a la verdad, está bien escrito por serlo por usted, que no conoce a fondo nuestro idioma. No sé si alguien le mandaría un ejemplar a Bulnes; pues, sé que le gustó, y aún no lo devuelve."

La Epoca, de Guadalajara (7 ab. 1918): "La Cuestión Religiosa en México es la obra de crítica más sensacional que sobre los puntos candentes de nuestra Historia se ha escrito hasta la fecha."

La Revista Histórica de la Universidad Católica de Washington: "For the matter that it treats, the book should be immensely popular just now in an English version." (The Catholic Historical Review, January 1917)

El Ilmo. señor N. C. Matz, Obispo de Denver: "No es de admirar el que ciertas personas hayan puesto el interdicto sobre su grande obra. La Cuestión Religiosa, o Benito Juárez, cuya vida narra usted con tan viril acento, y acerca de la cual vi en la Revista Católica un elogio magnífico. Según mi opinión, esa obra merece colocarse al lado de la Vida del Apóstol del Ecuador, García Moreno, por el Rev. P. Berthe."

El señor Luis García Pimentel, individuo correspondiente de la Real Academia de la Historia, de Madrid, e hijo del insigne Joaquín García Icazbalceta, Director de la Academia Mexicana: "Libro precioso que mientras más leo, más me gusta, más comprendo su grandísima utilidad para nuestra contrahecha y falsificada Historia."

El historiógrafo señor Canónigo Vicente de P. Andrade: "Quedo admirado de la vasta erudición del valiente y sabio autor de La Cuestión Religiosa."

El notable publicista, Padre Nicolás Serra y Caussa: "La Cuestión Religiosa, obra importante, interesante, excelente e inapreciable." (Juárez. Instantáneas y Peculiaras. 1912)

El Muy Rev. P. J. Marra, Provincial de los Jesuitas y Director de la Revista Católica: "Estoy leyendo su obra con el afecto con que se lee una de las más apasionantes tragedias."

La Persecución a las Religiosas y Señoritas, era carrancista

Al analizar Federico Gamboa La Verdad Completa sobre México, por Francisco Bulnes, en la que éste tan sin piedad fustiga la política ponzoñosa del puritano Wilson, hace esta honrosa mención de un grande y noble amigo del pueblo mexicano, Monseñor Kelley: "En esa labor de escarmiento y castigo, él nos ha servido de manera extraordinaria. Ningún mexicano, ni de la talla de Bulnes, podrá nunca ir más allá de donde ha ido antes que nadie el ilustre P. Francis Clemente Kelley, con su palabra y con su acción. Baste recordar sus repetidos viajes por todos los E. U., ora amparando obispos, clérigos, militares y civiles refugiados, ora acopiando testimonios notariales, declaraciones juramentadas, narraciones palpitantes y directas de las víctimas de despojos y crímenes, para poder escribir su afamado Book of Red and Yellow." (Día)

El relato triste y conmovedor del lento y atroz martirio de la virginidad de tantas religiosas, suprimido no adivinamos por qué, en la edición castellana de aquel terrible folleto, por vez primera publicase ahora en español, tal como lo escribió con ingenuidad, sencillez y sin pretensión literaria, la priora de las carmelitas de Querétaro, Madre María Elías del Smo. Sacramento, en el mundo, María Thiery. Esa mujer templada y varonil, que desde su salida de México ha fundado dos conventos en Norteamérica, no se amilanó cuando los carrancistas la aprehendieron en el tren en que viajaba. No pudiendo quitarle su dinero, mandáronla se hincara y la apuntaron con sus rifles que descargaron sobre ella, pero sin herirla. Por fin, logró ponerse en salvo junto con los valores que traía para pagar el viaje de las religiosas que venía a sacar de México. (Hear. p. 2654)

De ella así habla Monseñor Kelley: "Una monja apacible, santa, arrodillada a los pies de un arzobispo emitió, respecto a la verdad de sus declaraciones, el más solemne juramento que yo haya jamás oído. La primera de sus declaraciones fué firmada por ella y cinco religiosas; fué presenciada por seis personas más, dos de ellas oficiales del ejército americano, y fué por ella juramentada ante un oficial de aquel ejército, siendo además atestiguada ante un notario mexicano." (Ext. en. 1916)